

“Adolescencia”

A propósito de los actos de violencia que se han visto en las noticias de adolescentes, en colegios y en delincuencia callejera, me permito recomendar que todos vean la serie en Netflix “Adolescencia”, que también tiene un resumen en Youtube.

Se trata del bullying y demuestra crudamente cómo todos fallamos en la educación de nuestros hijos, desde los padres, no nos preocupamos que ven en internet nuestros hijos y lo que pasa en su colegio; los educadores, no paran a tiempo los malos modales de los alumnos, y el Estado -Ministerio de Educación, al no implementar el ramo de Educación Cívica, donde se enseña desde la niñez pasando por la adolescencia y el adulto, los derechos y también sobre todo los deberes de cada ser humano.

Abraham Verdugo O.